

Pour la planète, ils retroussent leurs manches

Les élèves et accompagnateurs adultes du collège Le Haut-Gesvres, fiers de leur action écocitoyenne !

133 élèves, 50 km parcourus, 121 kg de déchets collectés. C'est en chiffres le bilan de l'action citoyenne, organisée vendredi, dans le cadre du World clean up day, au collège du Haut-Gesvres.

Encadrés par des enseignantes et des parents d'élèves, 133 élèves de sixième se sont répartis sur les dix parcours proposés par l'association Treillières-Run. Nicolas Lemonnier, président de l'association Run écoteam, qui incite les coureurs à ramasser les déchets, leur a adressé un message pour les motiver dans cette action. Ils ont arpenté quelque 50 km de chemins et rues de la commune. En cette veille du World clean up day (journée mondiale de nettoyage), ils ont ramassé 121 kg de déchets, dont 20 kg de verre.

En observant le monticule de déchets, ensuite triés dans les différents containers mis à leur disposition par les Villes de Treillières et Grandchamp, un des élèves s'est écrié : **«Quand je regarde tout ça, ça me donne envie de pleurer.»**

«Ce qui est désolant, c'est qu'au printemps nous avons fait quasiment les mêmes trajets avec des associations locales et collecté plus de 150 kg ! Quelques mois plus tard, tout est à refaire», s'inquiète une accompagnatrice.

Quoi qu'il en soit, un professeur d'arts plastiques en a profité pour récupérer quelques bizarreries glanées par les élèves et se dit qu'il y a peut-être là une belle idée de recyclage artistique à venir ! **«Cette action s'inscrit dans le projet soutenu depuis plusieurs années déjà au collège, de façon pluridisciplinaire, et pour lequel, le label «collège engagé dans le développement durable» nous est attribué depuis quatre ans»**, conclut Karine Corbeau, principale adjointe.

Prochaine étape, la mise en pot du miel des deux ruches installées dans le patio de l'établissement. Excellente nouvelle, cette fois: la récolte s'annonce exceptionnelle !